

Ce n'est pas sans sacrifices de temps et de travail que nous parvenons à faire ce que nous appelons "*notre journal de chaque mois*", et nous ne le disons pas, ici, pour nous attirer des sympathies ou des félicitations. Non! nous avons eu l'ambition de faire une publication convenable, nous avons atteint le but très vite et nous avons l'intention de continuer dans le même chemin du progrès. Nous osons, tout simplement, solliciter de la bonne volonté de la part de quelques abonnés — oh c'est le petit nombre allez — qui ont été ennuyés ou qui le sont encore par des agents collecteurs. Nous leurs offririons tous nos regrets que ça reparerait très peu de choses évidemment, mais c'est malheureusement la seule chose que nous pouvons faire dans les circonstances. Le Bureau de direction a décidé de faire toutes les concessions et de s'en rapporter à la parole de ses clients pour les abonnements qui datent de juin 1902 à janvier 1904.

Chaque fois qu'un abonné a à se plaindre du journal ou de son administration, qu'il nous en avertisse et nous mettrons ordre à tout.

Encore une fois, que l'on ne s'imagine pas, et nous en appelons à nos confrères des autres revues médicales du pays, que le journalisme médical soit une sinécure ou un pactole.

Nous espérons rencontrer un grand nombre de nos abonnés lors du prochain Congrès les 27, 28 et 29 de ce mois; nous nous empressons de leur dire que "*l'Union Médicale*" aura bientôt son bureau d'affaire au centre de la ville et que notre administrateur s'y tiendra à la disposition des médecins pour abonnements, renseignements, etc., tous les jours de la semaine.

LA DIRECTION.

---